
街路樹がすっかり秋色に染まっておりますが、保護者の皆さまはいかがお過ごし

でしょうか？ さてPTA役員も後期のお仕事をスタートさせ、爆走中です！

このきまぐれPTAだよりでは、今年度の役員の活動報告の一部にふれ、皆さま

にPTA役員の仕事内容や、会費の用途についてお話したいと思います。

⚫ １１月より朝の旗振り当番が大きく変更となりましたので、既にご
覧の方もいらっしゃるのではないでしょうか。
これにより、住所記載、旗の引き渡しという二つの作業から解放さ
れました。
ちなみに収納ケースは、手先の器用な役員の手作りなんです！
皆さん、末永く大事にかわいがってあげましょうね。
もし、旗や収納ケースの破損を見つけた折には、校外委員会までお
知らせください。破損を放置しておくと、歩行者の怪我につながるお
それがありますので、皆さんの日頃のチェックがとても大事となりま
すので、よろしくお願いいたします。

⚫ 役員会議ではZOOMを何度も利用し、便利であったため、第２回
運営委員会でもついに使用させて頂きました。
コロナ禍で外出に不安を感じられたり、お子様がいらっしゃるご家
庭の方も参加がしやすいと感じていただけていると大変嬉しいです。

令和３年１１月１０日
川崎小学校PTA役員

【前期分の役員業務紹介の一部ご紹介】
・運営委員会（２回） ・役員定例会議（８回）
・会計監査 ・川崎小学校PTA総会
・川崎区PTA協議会総会 ・川崎市PTA協議会総会
・地域教育会議総会 ・区P運営委員会（３回）
・式典、入学式、表彰式の出席 ・役員研修会
・施設開放委員会（４月,７月） ・振起会

その他、資料作成、校正業務、議案書、議事録作成、慶弔費等の会
計業務などを行っております。
※ここでは、ほんの一部しかご紹介出来ませんので、ぜひ学校HPの
PTA欄の活動報告をご覧頂けると幸いです。（近日掲載予定）

【PTA会費の使用用途を一部ご紹介】
（詳細は来年５月総会資料として配布）
・各教室への加湿器設置 ・卒業生へマカロン贈呈
・新入生へ鉛筆の贈呈 ・運動会の写真無料配布
・広報誌『川崎の窓』
・成人委員主催工作キット配布
・学校の設備費用

などに、PTA会費を有効的に使わせていただいていおります。

※ここでワンポイント！
PTA会費は保護者の皆さん以外にもお支払い頂いている

ことを、ご存じでしょうか？
先生、事務職員、業務職員の皆さまにもお支払いいただい

ております。今後も皆さまから頂戴した会費を大切に遣わせて
頂く所存でございます。

旗振り大改革＆ついに運営委員会がZOOM！！

家庭数配布



きまぐれ PTAだより  
令和２年４月７日 

川崎小学校 PTA 本部 
 

日頃より、PTA 活動にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

昨年度より川崎小学校では、ベルマーク収集を開始いたしました。（12/13配
信のミマモルメをご参照ください） 

職員室前の壁を利用し、企業番号ごとに仕分けされたウォールポケットを掲示
しております。既に、沢山のベルマークが集まっており、子どもたちからも仕
分けが楽しい！という嬉しい感想も頂いております。このウォールポケット、
実は副会長たちの手作りなんです。学校にお立ち寄りの際は、ぜひご覧いただ
けると幸いでございます。掲示にあたっては、ドリルで穴をあけるなど本格的
な DIY作業も行っています。校長先生をはじめ、職員の方々の全面的な協力を
得て、完成することが出来ました。改めて、本部役員一同より感謝の御礼を申
し上げます。 

ベルマークは奥が深く、実は他の学校や被災地への支援
にも繋がっていることを、皆様ご存じでしょうか。１点が
１円に換算され、企業から教材、設備を購入すると、購入
金額の１０％が自動的に、ベルマーク財団に寄付され、へ
き地の学校や特別支援学校、被災地の学校、アジアの子ど
もたちへの支援に使われております。この機会に「自分た
ちの学校づくり」と「お友達への教育援助」に、ご参加い
ただけると幸いでございます。 

ウェブベルマークってなあに？ 

 さて、その奥が深いベルマークですが、ウェブベルマークの存在はあまり知
られていないのではないでしょうか。楽天、Yahoo 等のお買い物をする前に、
ウェブベルマークサイトサイトを経由し、お買い物をすると、登録学校（川崎
小学校とご選択）と東北被災校を支援できる新しい形のベルマーク運動です。 

●マイページに登録（メールアドレスとパスワードのみ、住所や生年月日は不
要です）して、川崎小学校をご指定していただくと、支援金の半分を川崎小学
校のベルマーク預金口座に自動加算されます。残りの半分は、ベルマーク教育
助成財団を通じて東北の被災校支援に役立てられます。 

●ご自身のウェブベルポイント回数、金額や、川小のウェブベルマーク預金へ
加算される全体の点数がマイページで確認できるので、みんなで一緒に応援し
ているやりがいを感じられます。 

●マイページ登録をしても、個人のお買い物利用状況を、学校やベルマーク財
団が把握することはございませんので、安心してご利用ください。 
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暑さ感じる季節となってまいりました。保護者の皆さまいかがお過ごしでしょうか。 

４／２６（水）に今年度初めての運営委員会が行われました。初めて運営委員会に参加される

委員の方がほとんどだったかと思います。そして本部も今年度新しい役員を迎え、フレッシュな

面々でのスタートとなりました。 

さて何人ぐらいが集まり、どのようなことを話し合う会議なのでしょうか？ 

 

今年度２回目の「きまぐれ PTAだより」は、よく質問を受けます、「運営委員
会」について掘り下げてみたいと思います。 

 

🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷 

 

 

 

 

 

Q１ 「運営委員会には誰が出席しているの？」 

A1 中臣校長先生、室園教頭先生、教務の三浦先生、PTA本部役員全員（会長、副会長、書

記、会計）、１年～６年までの学年委員から２名ずつ、校外、成人、広報委員会の運営チ

ームから２名ずつの構成です。 

 

Q2 「運営委員会に出席する際、発言をたくさんしたほうがいいのでしょうか？」 

A２ 新しく委員会に参加された方に一番よく聞かれる質問です。 

本部役員が司会進行を務め、議題の内容に沿って、先生方や役員が説明しますので、委員

会の方々は、しっかりとメモをとり、大切なことを、ご自身の委員会メンバーにライン上

で、周知することが役割となります。 

とはいえ、各委員会での報告事項を伺う場面もございますので、運営委員会までの活動内

容や、今後の計画をまとめておいていただくことは必要です。 

そんなに不安に感じるような会議ではありませんので、全然ご心配なく！！です。 

 

Q3 「子ども連れで、参加しても大丈夫ですか？」 

A3 もちろん大丈夫です！ 

 

Q４ 「運営委員会は何を話す場なのでしょうか？」 

A４ 運営委員会とは、総会に次ぐ議決機関であり PTA活動が円滑に進むよう運営する会です。 



   議題に沿って内容を検討し、議決していく場なので、PTA会則により必要な参加人数も決

められています。参加人数が少なすぎると、会が成立しなくなることも考えられますの

で、ご都合をあわせ多くの方にご参加いただけるとありがたいです。 

 

Q５ 「運営委員会は１年間に何回ぐらい開催されますか？」 

A5  今年度は４月、９月、３月の３回予定です。運営委員会で急に話しあうような、大事な議

題があれば、予定月以外にも開催されることもありますが、滅多にありません。 

   日程が決められていますので、お仕事をされている方には、各委員会の運営チームはお薦

めかなと思います。 

                               

運営委員会Q＆A、なるほどと思っていただけましたか？ 

🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷🌷 

 

 

５／６（金）PTA総会が行われました。委任状３４６通、当日出席者１１９名の承認を得て、事

業計画、会計報告を滞りなく終えることが出来ました。 

役員離任者への記念品贈呈では、今年度、前副会長の渡邊一芳さんに特別功労賞の授与が行われ

ました。成人委員会から始まり、本部役員の副会長を４年、川崎区 PTA協議会の副会長も兼務

され、大変ご尽力いただいたことが受賞理由となります。長年、子どもたちや学校のために、力

を注いでいただき、本当にありがとうございました。 

 

そして、PTA総会の場で、小野塚会長よりビッグプロジェクトの予告がありました。 

令和２年より、川崎小学校の遊具は安全基準の変更により、全て使用ができなくなっています。 

本部役員は令和３年より、なんとか打開策はないかと、情報を集めてきました。そして川崎小学

校のグラウンドに再び遊具を取り戻そうと、現在動いております。 

資金調達方法を模索するため、教育委員会にも出向き、現在進行中のプロジェクトについて、説

明をし、ご助言もいただいてきました。 

「見せろ！川小愛」 

このプロジェクトを成功させるには、役員と学校だけではなく、保護者の皆さま、そして川小に

ゆかりのある地域の方々、後援会、同窓生、たくさんの方々からの愛を頂戴することで、実現が

可能となります。 

 

現段階では、まだ詳細をお話することは難しいですが、日々、このプロジェクトは進んでおりま

す。皆さまに、具体的なお話ができる日も、もうすぐです！ 

 

「私たちは、今をみつめるだけではなく、川崎小学校の未来をみつめています」 

早く具体的なお話ができるよう、関係各所と調整を進め、企画書を皆さまにお見せできるよう、 

役員一同ひきつづき頑張ります！ 

おわり！ 


